
RM Dunkelberg erscheint als Vertreter für AM Radermacher im Ausschuss. 
 
Der Erste Beigeordneter Herr Holger Jung erläutert die Situation der 
Außenumkleiden am Preuschoff-Stadion und die vorgesehenen 
Sanierungsmaßnahmen. Herr Kolberg verdeutlicht als 1. Vorsitzender des 
Sportvereins VfL Meckenheim die Notwendigkeit sowie die Einzelheiten der 
Sanierungsmaßnahme anhand von Bildern. Herr Weyer von der ortsansässigen 
Bauunternehmung Weyer GmbH stellt das Planungskonzept vor. Die Fragen der AM 
werden in der Sitzung beantwortet.  
 
Herr Weyer und Herr Kolberg werden am Ende der Beratung verabschiedet. Der 
Ausschuss stimmt über den ergänzten Beschlussvorschlag ab. 
 


